

L'ANNÉE ÉPIGRAPHIQUE

1933

Ce nouveau fascicule ne portera pas, comme les précédents, le nom de mon cher collaborateur de trente ans, Maurice Besnier. Alors que nous pensions pouvoir longtemps encore compter sur son savant et actif concours, il a disparu subitement il y a quelques mois. Je tiens à lui donner ici un dernier hommage d'affectueuse gratitude et de profond regret. M. Alf. Merlin a bien voulu me proposer de le remplacer. Ceux qui s'intéressent aux études romaines s'en féliciteront, comme je le fais moi-même.

R. CAGNAT.

1^o PÉRIODIQUES.

AEGYPTUS, 1932.

P. 145-160. A. Gitti. Sur le testament de Ptolémée (*Ann. épigr.*, 1932, n^o 80).

AMERICAN JOURNAL OF ARCHAEOLOGY, XXXVI, 1932.

P. 287-289. G. A. Harrer groupe les données nouvelles relatives aux légats de Syrie fournies par les inscriptions : *Ann. épigr.*, 1927, n^o 44 ; 1929, n^o 158 ;

1930, n^o 141. Il restitue le nom de Manilius Fuscus à la place de celui de Q. Venidius Rufus sur la borne milliaire *Ann. épigr.*, 1910, n^o 106 (cf. *Syria*, 1932, p. 285-286).

P. 393-400. O. Broneer. Inscriptions grecques d'époque romaine provenant d'Attique.

P. 393 et pl. XIII. Athènes, dans le mur de l'Acropole, au nord du monument d'Agrippa.